

# *Les socialistes vénézuéliens lancent un appel au débat permanent avec le peuple*

---



Caracas, 5 juin (RHC-PL)- Le premier vice président du Parti Socialiste Unifié du Venezuela, et président de l'Assemblée Nationale, Diosdado Cabello, a appelé les membres des unités de Bataille Bolivar- Chavez, la structure de base de ce parti, à avoir un débat permanent avec le peuple.

Dans une réunion avec leurs membres dans l'État de Portuguesa, il a expliqué que ces unités doivent être dans la rue , y faire la Révolution et écouter ce que le peuple a à dire.

Il a convoqué les militants à se joindre à la recherche d'initiatives pour renforcer le processus bolivarien, comme l'a demandé le président Nicolas Maduro .

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/25084-les-socialistes-venezueliens-lancent-un-appel-au-debat-permanent-avec-le-peuple>



**Radio Habana Cuba**